



- Visita comitiva de la FNSI instalaciones del Congreso de la Unión
- FNSI Coahuila sede de la reunión de trabajo del Consejo Consultivo de la Región Noreste del IMSS
- Fomenta FNSI desarrollo integral de sus representantes sindicales
- Acreditan a delegados de FNSI Coahuila ante CONOCER
- Finaliza Misión Laboral 2018

## Visita comitiva de la FNSI instalaciones del Congreso de la Unión

Uno de los principales retos de México de cara al siglo 21 es la consolidación de un marco legal que se adapte a los retos que enfrenta el sector laboral en el entorno globalizado.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) reconoce la importancia del papel que tendrá el Poder Legislativo en la consolidación de las reformas a la Ley Federal del Trabajo, por lo que trabaja tendiendo puentes de comunicación con los diferentes actores que integran el Congreso de la Unión. Encabezados por el Secretario General, Jesús González Cárdenas, integrantes del Comité Ejecutivo Nacional y del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, realizaron una visita de cortesía a las instalaciones del Congreso de la Unión, sede de la Cámara de Diputados.

Fueron recibidos por Oscar Argüelles, director de Comunicación Social de la Cámara de Diputados, quien a través de su personal ofreció un recorrido por las instalaciones históricas del recinto de San Lázaro, en la Ciudad de México.

Inaugurado en septiembre de 1981, el recinto legislativo es sede de la Cámara de Diputados y del Congreso de la Unión cuando sesionan en conjunto con la Cámara de Senadores. Ha sido sede para la toma de posesión de los últimos seis Presidentes, y el próximo 1 de diciembre lo será del cambio de poderes entre Enrique Peña Nieto y el Presidente electo Andrés Manuel López Obrador.

Durante el recorrido, la comitiva tuvo oportunidad de compartir ideas con representantes de los Grupos Legislativos de Morena y el Partido Acción Nacional, en este último siendo recibidos por Hernán Salinas e Isabel Guerra Villarreal, ambos Diputados Federales por Nuevo León.

Al término de la visita, el Secretario General Jesús González Cárdenas se mostró satisfecho por los resultados de esta experiencia, y reiteró las de puertas abiertas de la FNSI para dialogar con todas las expresiones político - partidistas que tengan como propósito fomentar el desarrollo integral de los trabajadores, el mantenimiento de las fuentes de empleo y el crecimiento de la economía nacional.



## FNSI Coahuila sede de la reunión de trabajo del Consejo Consultivo de la Región

Con el propósito de colaborar en el fortalecimiento de las instituciones para el bienestar integral de nuestros afiliados y sus familias, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) fue sede de la reunión de trabajo de los Consejos Consultivos del Seguro Social de los Estados de Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas.

Las instalaciones de la FNSI Coahuila atestiguaron la reunión entre el Delegado del IMSS Nuevo León, Sergio Zertuche; el Delegado del IMSS Coahuila, Enrique Orozco Besenthal; y representantes de la Delegación del IMSS Tamaulipas. Todos ellos acompañados por representantes de los Consejos Consultivos de la Región Noreste integrado por cámaras empresariales, sindicatos y autoridades estatales.

En ese sentido, la reunión fue escenario para hacer la presentación oficial del Subsecretario del Trabajo del Gobierno de Nuevo León, Adalberto Nuñez, quien se integró a los trabajos en calidad de testigo de honor, con el propósito de refrendar los lazos de colaboración entre las entidades en materia de salud para los trabajadores.

El Delegado del IMSS Coahuila, Enrique Orozco Besenthal, reconoció la importancia del regionalismo como herramienta para el apoyo a los derechohabientes del Seguro Social y felicitó a los integrantes de los consejos por llevar con éxito el peso del proceso transicional del IMSS para el periodo presidencial que inicia el próximo 1 de diciembre. Sergio Zertuche destacó la consolidación de proyectos de impacto regional como la clínica para combatir el cáncer de mama (Coahuila), el hospital en García (Nuevo León), y obras locales como la ampliación de las Unidades de Medicina Familiar en San Nicolás, Juárez y Ciénega de Flores, proyectos que continuarán durante la transición al nuevo Gobierno Federal.

Como anfitriones el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas; y el Secretario General del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, Rupertino García Reyes, reconocieron la importancia de colaborar en el fortalecimiento del IMSS como patrimonio tangible de los trabajadores y sus familias. Al evento acudieron el Secretario General de Fenasa, Genaro Leal; Ricardo Cavazos Galván; Javier Mendoza Banda; y representantes de cámaras de comercio y organizaciones sindicales de Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas.



## Fomenta FNSI desarrollo integral de sus representantes sindicales

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) celebró la entrega de constancias a los 46 representantes sindicales que culminaron con éxito el Diplomado en Desarrollo Laboral y Humano I y II, correspondientes a la décimo sexta generación formada a través del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo FNSI. En evento efectuado en el salón "Unión y Justicia Social" de la sede sindical, el Secretario General de la FNSI Jesús González Cárdenas felicitó a los graduados a quienes conminó a poner al servicio de los agremiados los conocimientos adquiridos a lo largo de la plataforma, cuyo objetivo es la formación y profesionalización de la gestión sindical.

Profundizó al señalar que este tipo de herramientas nos permite generar empatía, dejando a un lado situaciones personales para enfocarnos a la vocación que perseguimos como representantes sindicales proporcionando la atención a quienes han depositado su confianza para que los representemos.

"La capacitación nos ayuda a ser mejores personas, a tener más autocontrol, a tener mayor conocimiento de uno mismo para poder proyectarle a los demás lo que deseamos en un sentido positivo, porque todos los que estamos aquí sentados tenemos la responsabilidad de una u otra manera dar un servicio", argumentó. A nombre del Comité Ejecutivo Nacional se entregaron constancias a la generación número 16 de representantes sindicales que finalizan este diplomado, que tiene como principal objetivo el impactar de forma efectiva el desempeño personal, familiar, sindical, laboral y social de los trabajadores, como parte del nuevo modelo de Sindicalismo que impulsa la FNSI.

El Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo FNSI invita a los representantes sindicales a formar parte de la próxima generación de líderes certificados en el Diplomado en Desarrollo Laboral y Humano parte I y II, cuyo proceso de inscripción ya está disponible. Para mayores informes comunicarse al teléfono 4738-0056.





## Acreditan a delegados de FNSI Coahuila ante CONOCER

El Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) estableció como uno de sus principales objetivos la certificación de sus representantes sindicales bajo el modelo de competencias laborales que impulsa el Gobierno Federal. Bajo esta premisa, el Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo en conjunto con la FNSI Coahuila implementó un agresivo programa de certificación de líderes sindicales bajo el estándar EC0182 "Representación de los Afiliados en su Relación con el Patrón", elaborado en conjunto con el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) de la Secretaría de Educación Pública.



Un total de 54 delegados sindicales fueron sujetos de evaluación en las instalaciones de la FNSI Coahuila, lo que representa alrededor del 90 por ciento de los delegados de las empresas afiliadas a nuestra Institución. Se trata de la primera generación de trabajadores que reciben este beneficio. Como Entidad de Certificación y Evaluación acreditada por CONOCER, la FNSI ofrece a sus agremiados un proceso diseñado y desarrollado por especialistas con la finalidad de formalizar y profesionalizar las funciones de nuestros representantes sindicales.



El Asesor Sindical de la FNSI, Marco Flores, informó que dos de los delegados que fueron evaluados recibieron una calificación de excelencia, ejemplo de profesionalismo en su función sindical. Agradeció al Comité Ejecutivo Nacional por cumplir con la promesa de descentralizar los procesos de certificación y capacitación, favoreciendo a los representantes sindicales acceder a mejores herramientas para su gestión.

Entre las empresas representadas por los delegados evaluados destacan: León Motors, Hospital Christus Muguerza Saltillo, MUBEA, KSR, General Electric, Metalsa, APTIV, AAB, El Fénix, Aramark, Johnson Controls, AMBIA, entre otras.

## Finaliza Misión Laboral 2018

Como un éxito y de enorme aprendizaje así calificaron los participantes la realización de la Misión Laboral 2018 en la que representantes sindicales, empresarios y autoridades gubernamentales visitaron los países de Alemania y España. Durante el recorrido por territorio español los representantes de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes Felipe Vázquez Tamez y Rupertino García Reyes, tuvieron la oportunidad de participar en el Seminario Laboral organizado por la firma Baker & McKenzie, en el que compartieron experiencias sobre las relaciones sindicales en España.



Acompañados por el Subsecretario del Trabajo de Nuevo León, Adalberto Núñez, la comitiva visitó las instalaciones de Iberdrola, empresa líder a nivel mundial en generación de energía y que cuenta con presencia en nuestro país. Posteriormente se trasladaron a las instalaciones de CEMEX en Madrid. La representación de la FNSI estuvo presente en la reunión con el Ministerio del Trabajo, la Confederación Española de la pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) y la Cámara de Comercio de España en la que se abordaron temas relativos a las relaciones entre empresa y sindicatos.



Importante fue la reunión con la Confederación Sindical de Comisiones Obreras, primera fuerza sindical de España y férreo defensor de las conquistas laborales de los trabajadores españoles, quienes compartieron su experiencia desde el punto de vista laboral respecto a la Agenda 2030 de la Organización Internacional del Trabajo y los convenios laborales con vigencia internacional para la promoción del Trabajo Decente.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:  
FNSI México